
協議会 
説明会 

平成27年11月7日（土）、13時、14時、15時からの計3回、豊田駅

南口周辺地区まちづくり計画の地区住民等説明会を開催いたしました。 

・・・・・・・・・・・・・・ 

・・・・・・・・・・・・・・ 

・・・・・・・・・・・・・・ 

1月に臨時総会を開催し、議決されましたら、日野市へ提出します。 

豊田駅南口周辺まちづくり 
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いただいたご意見は、裏面をご覧ください 

▼ 説明会１回目（13時～） ▼ 説明会２回目（1４時～） ▼ 説明会３回目（1５時～） 

▲ 当日の会場の様子 

デザインガイドラインの内容を反映した具体的な場所があるといい。今後店を出したい人のイメージも
湧くだろう。

同感です。協議会としてもこれから移転するみなさまにご協力いただくためには具体的な場所でデザイ

ンガイドラインを実現していくことが大切だと考えています。今のところ適当な場所が見つかっていません
が、ご協力いただける場所があればぜひお声掛けください。

豊田南は、スーパーが撤退し不便になった。近隣スーパーのような施設を誘致するため、個人の権利
者では限界があり、ある程度の広さで同じ方向を向いて検討していく必要がある。 

同感です。近隣スーパーが撤退し我々も含め周辺のみなさんも不便を感じているようです。豊田南の
地区計画自体、元々は共同化を見込んだもので、個別立て替えでは多少厳しい制約となっていると
感じます。現在は共同化はあまり進まず個別建物になっていたり、駐車場利用となっているようですが、
みなさんで同じ方向を向いて話し合うことが必要だと思っています。

同感です。近隣スーパーが撤退しみなさ

ん不便を感じているようです。豊田南の地区計
画自体元々は共同化を見込んだもので、個別
立て替えでは多少厳しい制約となっていると感じ
ます。そのためにみなさんで同じ方向を向いて話
し合うことが必要だと思っています。日野市の中
心市街地にふさわしい活気と魅力のある地元密
着の商業地を一緒につくっていきましょう。

豊田南は、スーパーが撤退し不便になった。 

 近隣スーパーのような施設を誘致するためには
個人では限界がある。ある程度の広さで同じ
方向を向いて検討していく必要がある。 



主な意見、その取扱い（12/12協議会にて決める） 

などを書く 

 

 

 

※配置は適宜調整します 

 壁面位置制限 
 （１階部分１ｍ以上） 

検討範囲： 
豊田南地区地区計画 
“店舗地区A”の範囲 

写真 

地区まちづくり計画の説明会と同日、11月7日（土）11時から16時までの5時

間、通算5回目となる「豊田ふれあいフェス」を駅前の区画整理調整地（旧田中病

院跡地）にて開催しました。天気予報では雨が降ると思われていた空模様も次第に

晴れ間がのぞき、11月としては穏やかで温かい気候の中で開催することができました。

昨年同様、JR東日本主催イベント「豊田車両センターまつり」と同日開催であったため、

約800名の来場者を迎えることができました。 

当日は近隣商店などによる飲食提供の他、今年日野市で復刻された「TOYODA 

BEER」の樽生サーバーでの提供があり、他にもステージ生演奏あり、車両まつり連動

企画あり、地元高校生によるステージパフォーマンスありと盛りだくさんの内容でした。ま

た車両センターまつりからお立ち寄りいただく方も多く、広く地域外の方にも豊田の町の

ことを知っていただく良い機会となりました。建設中の建物に将来の街の姿を思い馳せ

ながら、地域の人同士で音楽と食事を楽しむ良いひとときでした。 

来年以降も秋の恒例行事として定着していくことを期待しています。 

▲ 出店者による飲食販売 ▲ ステージでの生演奏 

▲ 楽しそうに路上に落書きをしている  

  こども達 

▲ 大勢の方がご来場くださいました 

みんな!! 来てくれて、 
ありがとう♪次回の 

『豊田ふれあいフェス』
も楽しみにしてね♪ 

▲ 地元の高校生による 

超流戦士ダライザーも参戦!! 

▲ 樽生サーバー（当日限定）による 

「TOYODA BEER」 

▲ 会場の様子 


